

Théâtre.

Deux nouvelles têtes au comité d'animation

- L'été dernier, le départ précipité de Fabrice Resnais, qui s'occupait des cours de théâtre du comité d'animation, avait rendu, on s'en souvient, la rentrée très mouvementée pour les responsables de l'association. Après divers essais, il semble que, depuis le mois de novembre, les élèves ont trouvé deux nouvelles animatrices, Sigolène Galand et Emmanuelle Parrier.



Sigolène Galand (à gauche) et Emmanuelle Parrier

■ Marionnettes et improvisation

La première est issue « des marionnettes ». En effet, elle est metteur en scène et a été formée à Lyon, au théâtre de Guignol. Elle arrive de Rennes où elle dirigeait sa propre troupe de théâtre, composée de personnels de l'hôpital. Elle a pris en charge les six ateliers du mercredi. Pour les vacances des Gras, elle propose, du 9 au 13 février, un stage de fabrication et de manipulation de marionnettes, destiné aux jeunes de 12 à 18 ans. Emmanuelle Parrier est, pour sa part, originaire de la région parisienne et provient du théâtre d'improvisation. Après le cours Simon, à Paris et l'École des arts du spectacle de Rennes, elle rejoint la Ligue d'improvisation de Brest. Elle a pris en charge les ateliers des lundis et mardis soir. Elle propose, également pour les activités de février, un stage d'improvisation à l'intention des jeunes de 7 à 12 ans.

■ Festival de théâtre en juin

« Le festival est un peu une institution au comité d'animation, précise François Salaün, président de l'association. Nous avons aussi donné comme objectif de le maintenir. Les dates retenues récemment sont les 5 et 6 juin 2009 » Les deux nouvelles animatrices travaillent aussi avec le groupe de guitares et chants Comm'un accord, afin de préparer des saynètes ambiance cabaret en vue de la fête des 30 ans.